

MULTI PSI

Modèle / Model ANS55

#15236



Transformez votre nettoyeur haute pression en un outil d'évacuation des boues, des boues liquides ou de l'eau. La pression générée par le jet de la lance du nettoyeur haute pression crée une aspiration qui évacue l'eau, jusqu'à 87gpm, par un tuyau de refoulement à paroi épaisse. Le dispositif d'évacuation Hydro Tek se raccorde au raccord rapide existant de la lance du nettoyeur haute pression (1/4"), sans nécessiter d'outils supplémentaires.

Turn your pressure washer into a sludge, slurry or water evacuation tool. Pressure energy from the spray of a pressure washer wand creates suction that pulls water, up to 87gpm, through a heavy wall discharge hose. The Hydro Tek muck scupper connects to existing 1/4" pressure washer wand quick connect coupler, no other tools required.

Les photos peuvent différer du produit offert. Photos may differ from the product offered.

1551, De Coulomb, local 110, Boucherville, Québec J4B 8J7
Tel : 1.866.641.6633 • Fax : 450.641.2633
www.multipsi.com • support@multipsi.com

Pompe à boue Muck Scupper & Sludge Pump

Données techniques / Technical data



- psi



87 gpm



#5.5



Entrée 1/4" raccord rapide
Inlet 1/4" QC



Jusqu'à 15 fois le débit
Extraction rate is up to 15 times



Boyau de 15 pieds de long
Includes 15' of discharge hose



En acier inoxydable
Stainless steel



4,7 kg
10,5 lb

- Récupérer les eaux lors d'inondation.
- Nettoyer les fosses dans les salles de lavage, laves-auto, les bassins de décantation, etc.
- Nettoyer les fontaines de drainages, les étangs.
- Peut-être une alternative comme pompe de puisard pour aspirer la boue, la peinture ou des produits chimiques sans endommager la pompe.
- Flood recovery and clean up
- Cleanout of car wash sump pits, settling tanks, and troughs
- Drain fountains, ponds, and small pools for cleaning
- This is also an alternative for a sump pump or similar to suck up sludge, mud, paint or chemicals without pump damage.

* Ces spécifications sont sujettes à changement sans préavis et peuvent varier selon certaines conditions.
* Specifications subject to change without notification and may vary due to ambient conditions.

Pour votre sécurité : For your safety :

